

大仙公園と自転車博物館

日時:2015年1月30日(金)雨



仁徳天皇陵



築かれた当時は右の図のように回りを三重の堀に囲まれた石垣と土盛りの塚で、まわりに埴輪が並べられたとされるが現在は原生林の趣がある

仁徳天皇陵とされる前方後円墳は世界三大陵墓のひとつとされる。
エジプトのクフ王のピラミッド、中国の秦の始皇帝の陵と比べてもその規模ははるかに大きい。
又このあたりには陪塚(バイチョウ)と呼ばれる古墳も多数残っている。



濠では婚姻色のカワウやアオサギ、マガモの群れが散見された

自転車博物館

自転車の進化がわかる
沢山の自転車の展示
があって、
大人も子供も楽しめる
博物館



ドライジーネ

年代 1818年(文政元年) 生産国 ドイツ

ドイツ人カール・ドライスにより発明された最初の木製自転車のレプリカ。

サドルにまたがり、地面を足で蹴って走る2輪車で、あまり多くは作られなかつたが、1830年頃まで、イギリスやフランス、ドイツで流行した。



天皇陛下の
御成婚のお祝いと
して献上された自
転車のと同じ物、
菊の紋章がついて
いる



雨のため、
インプリは後藤さん
のタイサンボク
だけであったが
写真の花の説明が、
新しい切り口で楽し
く、良かった